



少数精鋭 バレー部



チームワークばっちり サッカー部



個性豊かな 音楽部



呼吸ぴったり バドミントン部



礼儀正しく 野球部



いつもはつらつ 男女バスケットボール部

## 広州日本人学校の部活動を 紹介

広州日本人学校では、中学部生徒を対象に部活動の時間を設けています。基本週3回授業後の1時間余りです。野球部・サッカー部・男女バスケットボール部・女子バレーボール部・バドミントン部・音楽部が設置されています(男子女子と付いていない部活は、男女混合で活動)。チームに必要な人数が集まらない部活もありますが、子どもたちの関心を最大限生かすため、少ない人数でも工夫しながら練習をしています。

さて、日本の中学校では種々の大会や対外試合がありますが、ここ広州でもインターナショナル校が PRC という組織を作り、スポーツ交流をしています。大会に参加すると、戦績によって入賞順位が得られます。女子バスケットボール部は、5月の大会で準優勝を勝ち取りました。サッカー部は、AISG を会場とした大会で7校8チームと5試合を戦い全勝、見事完全優勝。バドミントン部は、深圳市でのインター校8校が集まった大会に参加しています。生徒たちは

バドミントンを通して様々な国の生徒と交流することができました。さて、野球については他のインター校にはなく試合ができないのですが、広州で活動しているサムライジュニアが交流試合に誘ってくれました。負けることが多いのですが、先頃ついに16-12で念願の勝ちを手にすることができました(交流して下さるサムライジュニアには感謝しております)。音楽部は学習発表会で発表したり、休み時間に本校の生徒や職員を前に演奏会を開いたりしています。最後、バレーボール部ですが、1月23日に行われるPRC大会に参加したはず(原稿執筆はその前なので…)です。現在試合に向けて猛練習中。結果はどうだったのでしょうか。みなさまに良い報告ができてるといいですね。

PRC大会にはスポーツマンシップ賞もあり、日本人学校チームはこれを頂けることが多いのですがこれも子どもたちの素養がよいから、ですね。これからも応援をお願いします。